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西目中学校

文責：髙野

11月11日（金）に、「第57回少年式」を行いました。昭和41年に第７代菊＊＊前校長先生が始め

られた「少年式」は、「こういう人間になって社会のために尽くしたい」という高い志を立てる、

立志の式であり、西目中学校の歴史と伝統ある式典です。当日は、西目総合支所長 今＊＊＊様、

秋＊＊＊教育長様、佐＊＊＊＊同窓会会長、荒＊＊＊ＰＴＡ会長、福＊＊学校運営協議会会長、石

＊＊＊委員、加＊＊＊委員、小＊＊＊委員、三＊＊＊委員、西目高校 小＊＊＊校長先生、西目教

育学習課 村＊＊＊課長においでいただきました。ご来賓を代表して今＊支所長様より、「様々な

経験を通して成功している郷土の先輩に学び、失敗を恐れず果敢に挑戦し続けるとともに、ふるさ

と西目の美しい自然を守り、住みよい町を継続するためにも、新たな価値観を取り入れながら愛郷

心豊かな人に育ってほしい。」という少年式を迎えた２年生へのエールのご祝辞もいただきました。

また、後期生徒会長である栁＊＊＊さんが、２年生を代表して「立志のことば」を堂々と述べた

後、２年生一人一人が、自らの志を漢字一文字にしたためた色紙を掲げて「こんな人に私はなりた

い」という誓いの言葉を、全員が会場に響き渡る声で誇らしく宣言しました。後期から、学校の中

心となって動いてくれている２年生は、少年式を迎えたこの日を機会に、これからもリーダーとな

って学校全体を引っ張ってくれると確信しています。今後ますますの活躍を期待します。

式典後の記念講演は、本校卒業生（平成20年度卒業）で、現在俳優・モデルとして活躍していら

っしゃる佐＊＊＊＊＊（さ＊＊＊＊＊＊＊）氏をお迎えして、ご講話いただき、会場の全員が勇気

と希望、元気をもらいました。また、講演の司会進行、準備・片付け等は、ＰＴＡ進路指導部の皆

様が、事前の詳細な打合せ等を経て、運営して下さいました。見事な運営に感謝申し上げます。

【２年Ａ組】 【２年Ｂ組】

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



自分の誓った志を高く掲げ，未来に向かって

粘り強く歩み続けることを誓い，立志の言葉と

します。私たちを支えてくださった地域の方々，

本日はお忙しい 保護者のみなさま，先生方，これまでほんとう

中，私たちの少年 にありがとうございました。これからも温かい

式にたくさんの方 応援をよろしくお願いします。

々からご出席いた

だき，誠にありが

とうございます。

私たちはこの少

年式で，将来なりたい自分や，目指したいこと， 「少年式」の記念

励みたいことなどを宣誓します。それは，これ 講演は、俳優・モデ

からの私たちの決意を述べたものです。そして， ルとして映画や舞

この決意を今後の学校生活で胸に刻み，さらな 台、ＣＭ等で活躍

る高みを目指していきます。立志三訓である「希 中の本校卒業生で

望」「友情」「鍛練」をより意識し，立志の学校 ある佐＊＊＊＊氏

である西目中学校にふさわしい中学校生活を送 に「人生を変える

りたいと思います。 幸せの法則～自分

さて，私たちはこの夏休みに職場体験をいた らしく生きるコツ

しました。それぞれの事業所では，実際の仕事 ～」という演題で

を見せていただいたり，簡単な作業をさせてい 講演いただきまし

ただいたりしました。短い時間ではありました た。佐々木さんが西中生だったころから現在に至

が，仕事の大変さ，楽しさ，やりがいなどを実 るまでの経験を通して、「人生を変えるには３つ

感できました。私はプログラミングの体験をし の法則がある」、「法則①：自己分析をして自分ら

ました。講師のマイク先生は，初めての私達に しい生き方を知る」、「法則②：自分らしい生き方

一から丁寧に教えてくださいました。ＬＥＤラ を実現する設計図を作る」、「法則③最強のポジテ

イトを点滅させたり，プログラミングカーを走

らせることなどを学ばせていただきました。初

めは難しかったのですが，やり続けるうちに楽

しくなり，あっという間の三日間であったこと

を覚えています。

理科や数学，英語の力など，現在私達が学校

で学んでいることをフルに活用して体験活動を ィブ思考を手に入れる」、おまけとして「どんな

行いました。現在学校で学んでいることが本当 時も共に乗り越える仲間を見つける」ことなど、

に役立っていることを実感しました。自分にで 大事なことを教えていただきました。講演後は、

きることは何なのかを考え，実行するという力 1B板＊＊＊さん、2A鈴＊＊＊さん、2B渡＊＊＊さ

が伸びたと感じています。この経験を生かして，んが感想を発表し、全校生徒を代表して生徒会副

将来，社会の役に立つことができるように，こ 会長の2B佐＊＊＊＊さん

れからも努力していきたいと思います。 と2B佐＊＊＊＊さんがお

これから私たちは，一人一人違う道を歩んで 礼の言葉を述べて花束を

いくと思います。その中でも「友情」を深めな お渡ししました。少年式

がらともに「鍛練」していきます。 を迎えた２年生だけでな

く全校生徒が勇気をもら

った講演でした。ありがとうございました！！


